
 

 
 
Protokoll Generalversammlung vom 3.Juni 2016 
 
Datum:   Freitag, 03. Juni 2016 
Zeit:   19.30 Uhr 
Ort:   Turbenthal, Grosshalle 
 
 
Anwesend: 
 
27 stimmberechtigte Mitglieder 
 
 
Entschuldigt: 
 
Monika Amadigi 
Daniel Bieri 
Christoph Bont 
Roberto Brunner 
Lukas Corrodi 
Kim Etzold 
Lara Hanselmann 
Alexander Heiz 
Katharina Isliker 
Silvan Müller 
Sven Oehen 
Timo Rüegg 

Justus Schmitz-Hübsch 
Alessa Klingler 
Sandra Koch 
Chris Manz 
Alessandro Maschio 
Marc Vogel 
Tom Vogel 
Adrian Wehrli 
Christian Weiss 
Martin Zavodsky 
 
 

Cyrill Schenk 
 
 
Beilagen: 
 
Jahresabschluss 2015 
Budget 2016 
 
 
Traktandenliste: 
 

1. Protokoll der letzten GV 
2. Jahresbericht der Präsidentin 
3. Berichte der Teams 
4. Jahresbericht des Kassiers 
5. Kasse, Budget 
6. Anträge / Ehrungen 
7. Ausblick / Events Saison 2016/2017 
8. Diverses 

 



 

 

Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Das Protokoll der Generalversammlung 2015 wird einstimmig angenommen. 
 
Jahresbericht der Präsidentin 
 
Natalie Brunner fasst die letzte Saison zusammen: 
Das letzte Jahr war ein strenges Jahr. Es war das letzte „normale“ Jahr vor der 
Umstrukturierung durch den SHV. 
Der Hutzikermarkt hat sich unter der Leitung von Jonas Gebendinger zu einem 
super Event weiterentwickelt. Herzlichen Dank an Jonas für seinen Einsatz! 
Ein grosses Dankeschön geht auch an alle, welche bei der 
Gewerbeausstellung so tatkräftig mitgeholfen haben. 
Ausserdem konnte der HCT ja sein Jubiläum feiern. Auch dies ein 
wunderbarer Anlass, an welchem auch viele Senioren und ehemalige 
Handballspieler teilgenommen haben. 
 
 
Berichte der Teams 
Die Trainer berichten aus der letzten Saison: 
 
U11 
Zum ersten Mal gibt es an dieser Stelle einen Bericht über das neue U11. 
Das U11 spielt einen etwas abgewandelten Handball, nämlich Minihandball an 
Turniertagen wo jeweils mehrere Spiele nacheinander stattfinden. Alle diese 
Turniere konnten immer vollzählig bestritten werden und es gab sogar einige 
Siege zu verzeichnen. Hauptsache ist aber, dass auch die Kleinsten Spass an 
Handball bekommen. 
 
U13 
Auch dieses Jahr hatte das U13 hauptsächlich mit einem Problem zu kämpfen, 
nämlich mit der hohen Zahl an Spielern, welche natürlich auch alle ihre 
Spielzeit haben möchten. Nicht immer eine leichte Aufgabe für die Trainer. In 
der zweiten Saisonhälfte geriet die Mannschaft dann in einen richtigen Lauf 
und konnte von keinem Gegner mehr besiegt werden. Dies ergibt zum 
Schluss: 29 Spiele, 17 Siege, 3 Unentschieden, 9 Niederlagen, 402 
geschossene Tore, 346 erhaltene Tore. 5 Spieler wechseln nächste Saison in 
das U15, neue Spieler aus dem U11 stossen dazu. 
 
U15 
Zum Saisonstart herrschten beim U15 gemischte Gefühle. Viele 
Schlüsselspieler hatten die Mannschaft am Ende der letzten Saison verlassen 
und man war sich nicht sicher, ob man alle diese Lücken schliessen konnte. 
Trotz all diesen Vorzeichen konnte das erste Spiel gleich gewonnen werden. 
Weiter ging es dann mit einer Abwechslung von Siegen und Niederlagen. Die 
Mannschaft zeigte viel Biss und Willen und hat auf jeden Fall positiv 
überrascht. 



 

 

Damen 
Vor der Saison gab es eine kleine Krise im Damenteam, weil das Kader nicht 
so gross war, wie gewünscht. Trotz dem eher kleinen Kader war die Saison 
gar nicht so schlecht. Zur Unterstützung wurden öfters fremde oder ehemalige 
Spielerinnen aufgeboten. Die Resultate waren mal besser, mal schlechter. 
Grossen Dank geht an Sina Halal (U15) fürs Aushelfen und an die ehemaligen 
U19 Junioren, welche mit den Damen trainierten. 
 
Herren 2 
Das Herren 2 hat eine schwierige Saison hinter sich. Trotz guter Leistungen 
mussten sie den Platz leider doch immer wieder als 2. Gewinner verlassen. 
Der Super-Gau konnte aber abgewendet werden und am Schluss holten sie 
sich den hochverdienten Punkt. Im jungen Kader war noch zu erkenne, dass 
oft eine Leaderfigur fehlte. Da half es auch nicht, dass auch auf der Coach-
Position keine wirkliche Konstanz da war und auch die Trainingsbeteiligung 
nicht so regelmässig war. Dennoch trat das Herren 2 immer als Team auf, in 
welchem jeder für jeden kämpfte und niemand für Fehler verurteilt wurde. Egal 
wie das Resultat aussah, konnte man nach dem Match immer zusammen 
lachen und einfach Spass am Sport haben. Genau so sollte es doch ein einem 
Herren 2 sein. 
 
Herren 1 
Aufgrund der Abwesenheit des Verfassers des Berichts, gibt es an dieser 
Stelle nichts. 
 
 
Jahresbericht des Kassiers 
 
Jannik Fitzi erläutert die Finanzen: 
Insgesamt war das letzte Jahr sehr erfolgreich. Die Goalgöttiaktion hat viel 
eingebracht. 
Weil wir in den letzten Jahren immer etwas zuviel für die Miete der Grosshalle 
bezahlt haben, hat sich ein kleines Guthaben gegenüber dem TGT angehäuft. 
 
Kasse / Budget 
 
Die Jahresrechnung schliesst mit einem Gewinn von ungefähr 10 000 CHF ab. 
Im Budget mussten die Umstrukturierungen des SHV und ein Betrag für neue 
Tenues berücksichtigt werden, deshalb ein etwas anderer Aufwand als sonst. 
 
Die Jahresrechnung und das Budget werden einstimmig angenommen. 
 
 
Anträge 
 
Der Vorstand beantragt eine Anpassung der Statuten. Diese wird einstimmig 
angenommen. 



 

 

Ehrungen 
 
Grosser Dank geht an alle! 
 
 
Events / Aussichten 
 
SHV Strukturreform 2020 
Im schweizerischen Handballverband finden grosse Veränderungen statt. Die 
zuvor bestehenden verschiedenen Regionalverbände werden in ihrer Funktion 
aufgelöst. Leider waren diese Verbände verschieden teuer. Da unser Verban 
einer der günstigsten war, steigt für uns nun das Preisniveau. Einige Ligen 
wurden zusammengefasst, was mehr Spiele für die einzelnen Mannschaften 
bedeutet. Schiedsrichter müssen nun eine Ausbildung haben. Kann man keine 
ausgebildeten Schiedsrichter zur Verfügung stellen, muss man hohe Strafen 
zahlen. 
 
Teams 
In allen Teams sind neue Gesichter als Verstärkung immer gern gesehen. 
 
Hutzikermark 
Auch dieses Jahr findet wieder der Hutzikermarkt, organisiert vom HCT statt. 
Kommt alle vorbei und geniesst ein Raclette! 
 
Trainingsanzüge 
Die neuen Trainer sind da! 
 
 
Ende der Generalversammlung um 20.30 Uhr. 
 
 
 
Helen Büchi 
Aktuarin 
 
 
 
Turbenthal, 03. Juni 2016 


